

## Donación de un motor por Renault Valladolid

Escrito por Administrator

Lunes, 19 de Junio de 2017 15:49 - Actualizado Lunes, 07 de Septiembre de 2020 00:26

---

El día 15 de Junio se realizó la entrega de la donación de un motor 1.5 Dci al Departamento de Transporte y Mantenimiento de Vehículos del Centro Integrado por parte del Departamento Tecnológico de Renault Valladolid a través del concesionario Renault Santander, Vidal de la Peña.

Asistieron a la entrega el director del concesionario, Lorenzo Vidal de la Peña y el jefe de postventa Enrique Mediavilla.

